
 

 

 

 

 

 

 

令和６年度がスタートしました。昨年度も、地域・保護者の皆様方のあたたかいご支
援・ご協力をいただきながら、様々な教育活動に取り組むことができました。改めて、
この旭日小学校は「地域とともにある学校」であると感じています。 
昨年度10月に教育委員会から出された「令和7年度4月に統合」する話については、

保護者への説明会や地域での説明会、検討委員会等が行われ、代表者による準備委員会
が開かれようとしているところです。このような中、今年度も、少人数の強みを活かし
て全教職員で全校の児童一人ひとりをしっかりと見つめて、全員で指導・支援していき
たいと思います。そして、子どもたちの不安をなくし、希望をもって未来へ向かってい
けるよう精一杯努めていきます。 
これまで以上にお願いすることが多くなると思いますが、今年度も、地域・保護者の

皆様方のご支援・ご協力を、よろしくお願い致します。 
 

                        
 

 

4月８日（月）、始業式に先立って今年度着任した先生方を迎える会が行われまし
た。旭日小学校に着任した教職員（在籍）は４名(下の表の「勤務（年目）」欄の数字が網掛けで「１」の

者)です。清原先生・前田先生は週に１～２日、旭日小に来てくれます。 
なお、今年度の職員構成は以下の通りです。よろしくお願いいたします。 

職名等 氏  名 学級担任等 担当地区 
勤務 

（年目） 前任校・勤務等 

校 長 恒川 比呂志   ４  

教  頭 能武 伸宏   １ 富来小学校より 

教  諭 久松 未樹 １年 治郎丸 ４  

々 手嶋 宏美 ２・３年 治郎丸 ６  

々 北畠 法親 ４・５年 綱 井 １ 新採用 

々 島岡  純平 ６年 重 藤 ３  

々 糸永 敏明 理科・図工等  １ 国東小学校より（小原小と兼務） 

々 清原 貴子 初任研指導  １ 主に木曜日（本務校；安岐小） 

々 前田 裕美 英語専科  １ 月・水曜日（本務校；志成学園） 

養護教諭 種田 史香  綱 井 ４  

学習支援教員 河野 佳子 音楽・書写等  １ 新規 

特別支援教育
支 援 員 佐野 祐子 各学年支援  ２  

校 務 員 古森 理恵   ５  

スクール サポ
ート スタッフ 田端 由美子   ３  

学校司書 一丸 智子   ３ 国東中と兼務 

ＡＬＴ 
ｺｰｼｯｸ･ﾛﾊﾞｰﾄ 
（マックス） 

外国語及び 
外国語活動  ３ 月曜日（本務校；志成学園） 

新任式の後、始業式を行いました。校長からは、「やさし
さ・汗・学びいっぱいの旭日小にしよう」という内容の話を
しました。新年度初日から、子どもたちは話す人の方を見
て、しっかり話を聴いており、感心しました。 
その後、各学級で学級目標が立てられ、一人ひとりの
目標も考えられました。失敗してもいい！目標に向かって
努力し、振り返りをしながら、みんなで考え、励まし合って、
ともに成長してほしい…と期待しています。 
 

 

 

 

 
4月１１日（木）、令和６年度第７８回入学式を挙行いたしました。
ご来賓として、国東市より国東市長・松井督治様、教育委員・手嶋秀
法様、国東市議会議員・大谷和義様、学校運営協議会より区長
会長・福井修様、学校運営協議会会長・山本泰光様、旭日地区
公民館長・山本敏雄様、旭日地区老人クラブ会長・清原正義
様、旭日地区公民館主事・一丸修司様、学びの教室代表・福田勝子様にご臨席いただき
ました。お忙しい中、大変ありがとうございました。 
２～６年生のお兄さん・お姉さんが心を込めて掃除・設営した式場で、今年度は２人の新１年
生を迎えることができました。緊張した様子の新１年生でしたが、式では、丁寧に礼をしたり、最
後まで姿勢よくお話を聴いたりできました。たいへんすばらしかったです! 
入学式のあと、１年生が教室で最初のお勉強をしている間、２～６年生が片づけをしてくれまし
た。前日準備に続き、６年生を中心に考えて働く…本当に頼もしい上級生です。もちろん、式でも
１年生を歓迎しようと心のこもったすばらしい声、姿勢、態度でした。きっと、１年生とも仲良く遊
んでくれ、１年生も早く学校に慣れるのではないかと思っています。 
「きむら あおいさん」「みやかわ あいりさん」、保護者の皆様、ご入
学おめでとうございます。これからよろしくお願いします。 
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国東市立旭日小学校 

４月１７日発行 

令和６年度  第１号 

文責 校長 恒川比呂志 

● 県内の学校の「ホームページ」がリニューアルされました。その設定に悪戦苦闘し
ており、更新ができていません。しばらくお待ちください m(__)m 

● グラウンドの雑草対策で、市が予算をつけてくれ、一昨年度のように「人体に害のな
い除草剤」を使って整地することになりました。一旦、草が枯れた状態になり、驚か
れるかと思いますが、ご理解ください。（４月２６日（金）開始予定です。） 

 新しく着任した教職員 （左から、 

糸永・北畠・能武教頭・河野 先生） 
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旭日小学校 校長 恒川比呂志 


